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Какие вопросы чаще всего интересуют абитуриентов, 

рассказали в БГУИР 

Фото из архива 

8 января, Минск /Корр. БЕЛТА/. Ответственный секретарь приемной 
комиссии, декан факультета доуниверситетской подготовки и 
профессиональной ориентации Белорусского государственного 
университета информатики и радиоэлектроники Василий Бондарик 
рассказал корреспонденту БЕЛТА о том, какие вопросы чаще всего задают 
абитуриенты на встречах с руководством вуза. 
 
"Чаще всего спрашивают о том, как проще всего поступить в БГУИР. Мы с 
приемной комиссией рассказываем им о стандартном пути, а также о 
возможных льготных траекториях поступления в наш университет, которых 
с каждым годом становится все больше. Это делается для того, чтобы вуз 
не потерял мотивированных и одаренных абитуриентов. Поступающие 
узнают, что если идти штатным путем, в университете наблюдаются 
довольно высокие проходные баллы. На некоторые специальности балл 
составлял 390, 391, 395 пунктов из 400. Но при этом есть возможность 
обучаться у нас на целевой подготовке, что предусматривает 
сотрудничество с работодателем и поступление по внутреннему испытанию 
(по математике у нас). Также есть возможность поступить, закончив 
несколько программ детского технопарка. Кроме того, без 
централизованного тестирования на востребованные специальности могут 
поступать медалисты и обладатели диплома колледжа с отличием", - 
рассказал Василий Бондарик. 

http://belta.by/society/


 
Интересуются абитуриенты и особенностями специальностей. "Часто 
спрашивают, чем отличается специальность на одном факультете от 
специальности на другом факультете. У нас монопрофильный университет 
в отличие, например, от БГУ, где есть различные профили и различные 
вступительные испытания. У нас почти для всех специальностей 
одинаковые вступительные испытания - математика и физика, только для 
двух специальностей - математика и иностранный язык. Не все 
абитуриенты и их родители различают, допустим, специальности 
"компьютерная инженерия" и "информационная безопасность". Мы 
объясняем специфику. Или, например, у нас есть специальность 
"компьютерная инженерия" на факультете компьютерных систем и сетей, и 
есть та же "компьютерная инженерия" на факультете компьютерного 
проектирования. Одинаковые названия, но различная профилизация. 
Поясняем отличия, даем рекомендации, куда будет удобнее поступить 
конкретному абитуриенту", - проинформировал ответственный секретарь. 
 
В период зимних школьных каникул в вузе прошел общеуниверситетский 
день открытых дверей, принимали абитуриентов и факультеты. Участие во 
встречах с поступающими также принимали заказчики кадров. "Наши 
основные работодатели - те, кто всегда заказывают у нас много 
выпускников и сотрудничают с нами по целевой подготовке (среди них ОАО 
"ИНТЕГРАЛ", ОАО "Планар" и другие), - приняли участие во встречах 
дистанционно. Заказчики кадров представили свои презентационные 
фильмы, рекламные и профориентационные материалы будущим 
абитуриентам. На весенних каникулах, мы рассчитываем, что 
представители наших основных предприятий уже очно посетят наши 
профориентационные мероприятия", - отметил Василий Бондарик.-0- 
 


